



OPERATIVO MUNICIPAL SE REALIZÓ EL MIÉRCOLES RECIÉN PASADO.

Retiran ruco de cerro Santo Domingo tras denuncia de vecinos

Luego de que este medio diera a conocer una denuncia levantada por los vecinos de cerro Santo Domingo, a raíz de la instalación de un ruco en el sector de pasaje Juvenal, este miércoles se llevó adelante un operativo municipal para justamente controlar la situación, como también para prestar ayuda social a la persona en situación calle que pernoctaba en dicho lugar.

Según refiere la información publicada por la administración comunal en redes sociales, "desde la dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) se le notificó formalmente y se le ofreció ayuda para ingresar a un albergue, pero la persona no quiso".

Después, "activamos

un operativo con equipo municipal, Carabineros y el departamento de Aseo para limpiar el sector, se retiró basura, restos biológicos y escombros. Así recuperamos este espacio para todos y todas".

BUENAS NOTICIAS

Conforme con la acción, la denunciante, Lorena Valdivia, expresó a La Estrella que "conversé con mi tío y quedó conforme, contento, porque fue bastante rápido".

"Por lo que me contó, el tipo se tuvo que ir a otro lado, porque no aceptó la ayuda de la municipalidad. De todas maneras, yo le dije que si volvía, tenía que avisarme, pero yo creo que no; estamos esperando que no vuelvan", añadió agradecida. ☺